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各位老铁们好，相信很多人对东方财富期货品种杠杆率都不是特别的了解，因此呢
，今天就来为大家分享下关于东方财富期货品种杠杆率以及东方财富期货品种杠杆
率多少的问题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧
！
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期货指数是什么意

股票指数期货简称股指期货。股指期货就是将某一股票指数视为一特定的、独立的
交易品种。开设其对应的标准期货合约，并在保证金交易（或杠杆交易）体制下，
进行买空、卖空交易，通常股指期货都使用现金交割。

1、股价指数期货使投资者无须直接购买股票就可以投资股票市场,减少了因购买股
票带来的麻烦和费用。

2、股价指数期货交易同其它期货交易一样,实行的是保证金制度,投资者无须投入
大量的资金就可以参与市场的投资,杠杆率一般在10至40倍。

3、交易成本通常比股票交易小得多。

期货有色金属，各个品种之间有价格联系吗？

你好，有色金属是大宗商品的一个门类，因此，你说的应该是商品现货和期货之间
的关系。商品期货是商品现货为标的可上市交易的标准化合约。现货是期货价格形
成的基础，期货价格对现货市场交易具有指导作用。两者的价格都受市场作用。

做期货不使用杠杆是不是就不会爆仓了？

作为一名考过期货资格的期货实战者，对于这个问题，我的实战观点如下：

一，期货的爆仓。

在投资股票的过程中，如果不使用杠杆，也就是不借钱和不融资，就不会爆仓。但
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是，在投资期货的过程之中，就算不使用杠杆，也会爆仓，原因是期货是天然带杠
杆的投资品种。举例：当买入一份价值10万元的期货合约的时候，实际上投资者只
是支付2万元，相当于使用了四倍杠杆，而且期货合约的杠杆率，投资者无法进行
控制。

只有一个办法，才能做到做期货不会被爆仓，就是全额保证金的办法，如果买一份
价值10万元的期货合约，除了支付2万元之后，剩余8万元的现金还是放在期货账户
里面，这样就不会爆仓，无论期货合约如何上涨或下跌，期货合约还是一直存在，
不会被平仓。针对这个全额保证金的办法，很多投资期货的投资者，未必会使用，
因为人性太贪心，也过于自信，认为自己判断正确和不会爆仓。

二，曾经的亲身经历。

在2016年，我看好焦炭期货，那时买入焦炭期货的主力合约之后，就是使用全额
保证金的方法，让我看着焦炭价格的波动，心里很淡定，因为无论价格如何大涨或
大跌，都不会让我爆仓。这样的优点就是不会爆仓，缺点就是资金利用效率低，很
多现金都要放在期货账户里面。

三，杠杆与人生。

金融投资，本身就是有风险的事情，如果还进行杠杆交易，必然将造成投资的大错
，切记投资不要借钱，不要放杠杆。人生之中，也是如此，不要去做超除自己能力
的事情，也不要去做超越自己经济基础的生意火项目，杠杆是一把刀，会让自己受
到伤害。

遇见是缘，喜欢我的回答，请马上点赞和转发，谢谢您的支持！

做期货最害怕什么？

这个问题是我最擅长的领域，因为我就是一个期货实战家，算来已经十余年了。

做期货最害怕什么？我看了前面的一些答复，觉得都没有直指本质。我试着说一说
我的感悟。

做期货，最可怕的就是主观，表现在行为上就是四个字“固执己见”--期货交易中
所有的错误、及错误带来的亏损，都是由这个本质问题造成的。

固执己见，这个成语我们耳熟能详。耳熟能详又怎样？仅仅在文字上理解并不代表
真正的理解，真正的理解是落实于行动，所谓的知行合一。
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知而不行，只是未知。行而不知，实是真知。看一看那些教授、权威大咖，口若悬
河，理论一套又一套，做起来又是另外一套。而那些老农民，看上去毫无知识，却
是踏踏实实做到了很多生命中的真理。

固执己见，其背后支撑就是一种极其自恋主观的意识模式。在这样的意识模式支配
下，表现为极不尊重客观。

我们人类绝大多数人都是这样的意识模式--一切都是以自己的喜欢作为标准，听自
己喜欢听的话、说自己喜欢说的话、喜欢自己喜欢的人事物……，难道不是这样吗
？

在期货交易中，第一个问题就是选择什么交易品种。你会选择什么交易品种？你一
定会选择一个你觉得好的交易品种--事实上交易品种并没有什么好坏之分。

第二个问题，你会用什么方法交易？交易方法有很多种可供选择。交易方法的确存
在着优劣之分，但是你一定会选择一个你觉得好的交易方法--事实并非如此，绝大
多数情况下，你所选择的交易方法并非是一个真正好的交易方法，这样的事例俯拾
皆是。

第三个问题，每一次交易你会用多少钱？绝大多数交易者是凭感觉的。感觉好的时
候多投入一些钱，感觉不好时少投入钱、甚至索性不做了--事实上，交易的投入金
额，应该具有一致性原则，这样才能体现概率，保证你长期稳定盈利。但是，你不
懂这个道理。

第四个问题，如果介入市场后，被市场证明了这一次交易是错误的，你会怎样去处
理？绝大多数交易者都是用主观情绪、意淫去处理的，比如说，你买了一个期货交
易品种的多单，不久就开始下跌了，很多交易者无视这样的客观事实而主观地认为
行情还会上去的，还不断地寻找支撑自己主观观点的信息去鼓励自己坚持……。

悲剧终于发生了，如果当时及时止损的话仅仅是一个擦破皮的“轻伤”，因为主观
，“轻伤”变成了”重伤”、更有甚者被“打死了”--事实上，交易必须摒弃幻觉
意淫，紧跟市场，随波逐流，盈利拿着，亏损及时纠错，这就是尊重客观，这就是
摒弃主观。

我说的这些，如果一个读者在期货市场中摸爬滚打了许多年，将会深有共鸣。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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